

Rosenheimer Squasher erfolgreich

Gute Leistungen beim Ranglistenturnier

Bremen – Erfolgreicher Auftritt der Rosenheimer Squash-Jugend beim zweiten Ranglistenturnier der Saison in Bremen: Hanna Hennig (Mädchen B) erreichte einen sehr guten sechsten Platz, Benedikt Friedl (U19) landete in einem starken Teilnehmerfeld auf einem achtbaren elften Platz. „Hier hat Benedikt leider unter einer unglücklichen Auslosung gelitten. Trotzdem können wir mit dem Ergebnis zufrieden sein“, sagte RSQV-Vorstandsmitglied Wolfgang Weidinger.

Hanna Hennig steigerte sich im Vergleich zum Turnier in Castrop-Rauxel, wo sie den neunten Platz erreichte, noch einmal. Bemerkenswert dabei ihr Match gegen Annikki Pytlik. Nach einem 5:10-Rückstand im ersten Satz, gewann sie diesen noch mit 18:16 und entschied die Partie im fünften Satz für sich. „Hanna hat hier mentale Stärke ge-



Benedikt Friedl (U19) belegte beim Ranglistenturnier in Bremen den elften Rang.

zeigt und sich selbst belohnt. Das war wirklich beeindruckend“, so der technische Leiter des RSQV, Michael Kufner, am Rande des Turniers. In den anstehenden Wochen will Trainer Rudi Rohrmüller ein besonderes Augenmerk auf die technische Entwicklung seiner Schützlinge legen.